
          COMUNE DI VICENZA

         
PROCESSO VERBALE

DELLA X SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno duemilaventi addì 23 del mese di Luglio alle ore 17:02 nella Residenza Municipale e
precisamente nella sala delle adunanze consiliari,  in ordine all’avviso di convocazione del
Presidente  del  Consiglio  comunale,  Valerio  Sorrentino  in  data  17  Luglio  2020  (P.G.N.
105020), risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Maltauro Jacopo X
  2-Albiero Roberta X 19-Marchetti Alessandro X
  3-Asproso Ciro X 20-Marobin Alessandra X
  4-Baggio Gioia X 21-Molinari Marco X
  5-Balbi Cristina X 22-Naclerio Nicolò X
  6-Barbieri Patrizia X 23-Pellizzari Andrea X
  7-Berengo Andrea X 24-Pupillo Sandro X
  8-Busin Filippo X 25-Reginato Matteo X
  9-Casarotto Valter X 26-Rolando Giovanni Battista X
10-Cattaneo Roberto X 27-Sala Isabella X
11-Ciambetti Roberto X 28-Selmo Giovanni X
12-Colombara Raffaele X 29-Soprana Caterina X
13-Dalla Rosa Otello X 30-Sorrentino Valerio X
14-D’Amore Roberto X 31-Spiller Cristiano X
15-Danchielli Ivan X 32-Tosetto Ennio X
16-De Marzo Leonardo X 33-Zocca Marco X
17-Lolli Alessandra X

PRESENTI    24 -   ASSENTI  9

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33
dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti  gli assessori:  Ierardi  Mattia,  Lunardi  Marco,  Maino Silvia,  Porelli  Valeria,
Siotto Simona, Tolio Cristina, Tosetto Matteo.

L’Assessore Silvio Giovine è assente giustificato.
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- Durante la comunicazione del Presidente entra ed esce l’assessore Celebron.

- Durante lo svolgimento dell’interrogazione n.30/21434 pgn,  entrano i cons. Colombara e
Pellizzari.

Durante lo svolgimento dell’interpellanza n.61/66190 pgn, entra il cons. Sala.
Rientra l’assessore Celebron.

- Durante  lo  svolgimento  delle  interrogazioni  n.54/44032  pgn,  n.104/106232  pgn,
n.174/154690  e  n.25/32205  pgn,  escono i  cons.  Baggio,  Danchielli,  De  Marzo,  Lolli,
Pellizzari e Soprana.

- Durante lo svolgimento dell’interrogazione n.51/41442 pgn, esce il Sindaco.

- Durante lo svolgimento dell’interpellanza n.66/58178 pgn, escono i cons. Naclerio, Selmo
e Zocca.
Esce l’assessore Tosetto.

- Durante lo svolgimento delle interrogazioni n.84/75190 pgn e n.179/159912 pgn, rientra il
cons. Selmo.
Esce l’assessore Ierardi; rientra l’assessore Tosetto.

- Durante lo svolgimento dell’interrogazione n.94/84428 pgn, rientra il cons. Naclerio.
Rientra l’assessore Ierardi.

- Durante lo svolgimento dell’interrogazione n.98/84695 pgn, esce il cons. Colombara.
Esce l’assessore Lunardi.

- Durante  lo  svolgimento  dell’interrogazione  n.185/166107  pgn  e  dell’interpellanza
n.13/12993  pgn,  rientra cons.  Colombara;  escono i  cons.  Albiero,  Busin,  Ciambetti  e
Naclerio.
Rientra l’assessore Lunardi

- Durante lo svolgimento delle interpellanze n.90/88146 pgn e n.97/97101 pgn, entra il cons.
Spiller; esce i cons. Maltauro; rientrano i cons. Danchielli, Lolli, Naclerio e Soprana.
Escono gli assessori Celebron Maino, Siotto, Tolio e Tosetto. 

- Durante  lo  svolgimento  delle  interpellanze  n.101/88157  pgn  n.206/178728  pgn  e
dell’interrogazione n. 11/11395 pgn, rientrano il Sindaco e il cons. De Marzo; esce il cons.
Cattaneo.
Rientrano gli assessori Siotto e Tosetto; esce l’assessore Porelli.

- Durante lo svolgimento dell’interrogazione n.83/73425 pgn, rientra l’assessore Porelli.
Esce il Sindaco.

- Durante lo svolgimento dell’interrogazione n.117/97635 pgn, esce il cons. D’Amore.

- Durante  lo  svolgimento  dell’interpellanza  n.126/104731  pgn  e  delle  interrogazioni
n.139/118957 pgn e n.150/124565 pgn, esce l’assessore Lunardi.
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- Durante lo svolgimento dell’interrogazione n.129/109639 pgn, esce il cons. Marobin.
Esce l’assessore Siotto; rientra l’assessore Lunardi

- Durante lo svolgimento dell’interrogazione n.80/69773 pgn, rientra  il cons. Marobin.
Rientra l’assessore Siotto.

- Durante lo svolgimento dell’interrogazione n.186/166942 pgn, rientra il cons. Ciambetti.
Rientrano gli assessori Celebron, Maino e Tolio.

- Durante lo svolgimento delle interpellanze n.190/169702 pgn e n.116/97412 pgn,  esce il
cons. Balbi.
Esce l’assessore Tosetto;

- Durante lo svolgimento dell’interrogazione n.194/173161 pgn, esce l’assessore Ierardi.

- Durante  lo  svolgimento  dell’interrogazione  n.187/167499  pgn,  rientrano  gli  assessori
Ierardi e Tosetto.

- Durante  lo  svolgimento  dell’interpellanza  n.47/37383  pgn,  escono i  cons.  Casarotto  e
Colombara.

- Durante lo svolgimento dell’interpellanza n.134/115294 pgn, rientra il cons. Colombara.
Esce l’assessore Porelli.

- Alle ore 20.05 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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COMUNICAZIONE DEL PRESIDENTE

Il Presidente informa i Consiglieri sulle modalità di utilizzo delle barriere para fiato in
plexiglas anti Covid-19 presenti in sala e raccomanda, in ogni caso, l’uso della mascherina
come dispositivo di protezione.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 27/18306 pgn presentata il 7.2.2019 dal cons. Naclerio in merito ai varchi
di controllo remoto. 

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Naclerio.

Interpellanza n. 33/24018 pgn presentata il 13.2.2019 dai cons. Colombara e Rolando su
IPAB di Vicenza. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione  n.  30/21434  pgn  presentata  il  8.2.2019  dal  cons.  Colombara in  merito
all’accordo AIM e AGSM.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Colombara.

Interpellanza  n.  61/66190  pgn  presentata  il  2.5.2020  dal  cons.  Rolando  in  merito  alla
manifestazione  avvenuta  in  Campo  Marzo  il  1  maggio  2020  e  alle  iniziative  intraprese
dall’Amministrazione  comunale  e  regionale  per  la  sospensione  o  esenzione  delle  partite
d’imposta.  (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona il Sindaco.
Interviene Rolando.

Riguardando la stessa tematica il Presidente informa che alle interrogazioni nn. 54/44032
pgn,  104/106232  pgn,  174/154690  pgn  e  n.  25/32205  pgn  risponde  congiuntamente
l’assessore Celebron:
- Interrogazione n. 54/44032 pgn presentata il 18.3.2019 dai cons. Siotto, Danchielli, Baggio e
Soprana in merito ai lavori di adeguamento del Cimitero Maggiore;

- Interrogazione n. 104/106232 pgn presentata il 17.7.2020 dai cons. Pupillo e Selmo avente
ad oggetto:”A che punto sono i lavori per la sala del commiato?”. (ANCHE A RISPOSTA
SCRITTA);

-  Interrogazione  n.  174/154690 pgn presentata  il  2.10.2019 dai  cons.  Pupillo  e  Selmo in
merito  ai  lavori  per  la  realizzazione  della  Sala  del  Commiato.  (ANCHE A RISPOSTA
SCRITTA)

- Interrogazione n. 25/32205 pgn presentata il 26.2.2020 dai cons. Pupillo e Selmo avente ad
oggetto: “Quali le reali tempistiche per il cinerario e la sala del commiato?”. (ANCHE A
RISPOSTA SCRITTA).
Relaziona l’assessore Celebron.
Intervengono i cons. Danchielli e Pupillo.

Interrogazione n. 51/41442 pgn presentata il 13.3.2019 dal cons. Colombara in merito alla
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realizzazione di un supermercato ed una rotatoria lungo viale San Lazzaro, nell’area “Piva
gomme”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Colombara.

Interpellanza n. 66/58178 pgn presentata il  10.4.2019 dal cons. Colombara sull'Oasi di
Casale. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Colombara.

Riguardando la stessa tematica il Presidente informa che alle interrogazioni nn. 84/75190
pgn e 179/159912 pgn risponde congiuntamente l’assessore Lunardi :
-  Interrogazione n. 84/75190 pgn presentata il 15.5.2019 dal cons. Berengo in merito ad un

progetto di riqualificazione urbanistica;
- Interrogazione n. 179/159912 pgn presentata il 10.10.2019 dal cons. Colombara in merito ai
lavori per la rotatoria prevista nell'area Piva Gomme a S. Lazzaro (ANCHE A RISPOSTA
SCRITTA.

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Berengo.

Interpellanza n. 94/84428 pgn presentata il 30.5.2019 dal cons. Maltauro affinché siano
verificati i requisiti urbanistici, edilizi e di sicurezza della moschea in via dei Mille e siano
effettuati maggiori controlli nella zona adiacente. 

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Maltauro.

Interrogazione n. 98/84965 pgn presentata il  31.5.2019 dalla cons. Balbi in merito agli
incidenti  e  ai  disagi  rilevati  all’incrocio  fra  via  Aleardi  e  via  Tommaseo.  (ANCHE  A
RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Balbi.

Riguardando la stessa tematica il Presidente informa che all’interrogazione n. 185/166107
pgn e all’interpellanza n. 13/12993 pgn risponde congiuntamente l’assessore Maino:
-  Interrogazione n. 185/166107 pgn presentata il 21.10.2019 dal cons. Rolando in merito al

chiosco-bar  all’angolo tra viale Roma e viale Milano. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA);
- Interpellanza n. 13/12993 pgn presentata il 22.1.2020 dal cons. Rolando avente ad oggetto:

Chiuso il contenzioso Comune-chiosco/bar di Campo Marzo con la sentenza del Tar del 1°
ottobre 2019. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
Relaziona l’assessore Maino.
Interviene il cons. Rolando.

Riguardando la stessa tematica il Presidente informa che alle interpellanze nn. 90/88146
pgn e 97/97101 pgn risponde congiuntamente l’assessore Porelli:
-  Interpellanza  n.  90/88146  pgn  presentata  il  19.6.2020  dal  cons.  Rolando  avente  ad

oggetto:”Evitare  i  seggi  elettorali  fissi  da  allestire  in  Case di  riposo  Ipab Vicenza  per
l’election  day  delle  prossime  elezioni  regionali  e  il  Referendum  confermativo
costituzionale  sulla  riduzione  del  numero  dei  parlamentari”.  (ANCHE  A RISPOSTA
SCRITTA);

- Interpellanza n. 97/97101 pgn presentata il 4.7.2020 dal cons. Rolando avente ad oggetto:



Adunanza del giorno 23 luglio 2020
_________________________________________________________________________________________

“Election Day 20/21 settembre. Individuare sedi alternative alle scuole e alle case di riposo
Ipab per i seggi elettorali di Vicenza”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)
Relaziona l’assessore Porelli.
Interviene il cons. Rolando. 

Riguardando la stessa tematica il Presidente informa che alle interpellanze nn. 101/88157
pgn  e  206/178728  pgn  e  all’interrogazione  n.  11/11395  pgn  risponde  congiuntamente
l’assessore Ierardi:
-  Interpellanza n. 101/ 88157 pgn presentata il 6.6.2019 dal cons. Colombara in merito ai

lavori di rifacimento di condotte idriche nell'intersezione tra corso S. Felice e via Torino.
( ANCHE RISPOSTA SCRITTA);

-  Interpellanza  n.  206/178728 pgn presentata  il  12.11.2019 dal  cons.  Rolando affinché  si
proceda con l’asfaltatura del tratto di strada di corso SS. Felice e Fortunato, di fronte al
Giardino Salvi, e si valutino soluzioni per la sicurezza dei ciclisti. (ANCHE A RISPOSTA
SCRITTA). 

- Interrogazione n. 11/11395 pgn presentata il 21.1.2020 dal cons. Rolando avente ad oggetto:
Quell'intervento recente di stesura di  uno strato di  asfalto sulla  semicareggiata di  Corso
S.Felice e Fortunato, di fronte al giardino Salvi, per coprire buche ed avvallamenti si rivela
ogni  giorno inefficace e fonte di pericolo.  A quando l'asfaltatura definitiva ed efficace?
Intervenire  con  segnaletica  di  prevenzion  incidenti  ai  ciclisti  e  pedoni.  (ANCHE  A
RISPOSTA SCRITTA)
Relazione l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Colombara.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione  n.  83/73425  pgn  presentata  il  10.5.2019  dal  cons.  D’Amore in  merito
all’applicazione del regolamento di Polizia urbana e sulla civica convivenza, art. 15, e sulle
sanzioni comminate dall’inizio dell’anno. 

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. D’Amore.

Interpellanza  n.  108/92430  pgn  presentata  il  13.6.2019  dai  cons.  Rolando,  Marchetti,
Spiller, Balbi, Sala, Dalla Rosa e Marobin in merito all'intenzione dell'Amministrazione di
autorizzare la costruzione di un nuovo supermercato di 1.500 metri quadrati di superficie a
Vicenza Est-area ex Barcaro Zaccaria (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Marobin.

Interrogazione n. 117/97635 e richiesta di accesso agli atti presentata il 24.6.2019 dai cons.
Tosetto e Colombara in merito al taglio del faggio centenario in contrà San Marco. (ANCHE
A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Colombara.

Riguardando la stessa tematica il Presidente informa che all’interpellanza n. 126/104731
pgn e alle interrogazioni nn.  139/118957 pgn e 150/124565 pgn risponde congiuntamente
l’assessore Tosetto:
-  Interpellanza  n.  126/104731  pgn  presentata  il  3.7.2019  dal  cons.  Rolando affinché

l'Amministrazione relazioni  sui  progetti  di  affido familiare  e  sul  progetto “Famiglie  in
rete”,  e  convochi  una  seduta  della  quinta  commissione  consiliare  “Servizi  alla
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popolazione";
-  Interrogazione n. 139/118957 pgn presentata il 26.7.2019 dal cons. Rolando in merito al

servizio di affido minori. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA);
-  Interrogazione n.  150/124565 pgn presentata  il  5.8.2019 dal cons.  Rolando in merito  al

servizio di affido minori. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)
Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione  n.  129/109639  pgn  presentata  il  9.7.2019  dai  cons.  Spiller,  Marobin,
Rolando, Marchetti e Balbi in merito all’assenza del medico di base nel quartiere di Bertesina.

Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene il cons. Spiller

Interrogazione n. 80/69773 pgn presentata il 6.5.2019 dal cons. Colombara in merito alle
progettate attività antidroga in Campo Marzo. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene il cons. Colombara.

Riguardando  la  stessa  tematica  il  Presidente  informa  che  alle  interrogazioni  nn.
131/112109 pgn e 21/21826  pgn risponde congiuntamente l’assessore Ierardi:
- Interrogazione n. 131/112109 pgn presentata il 15.7.2019 dal cons. Colombara in merito alle

problematiche causate dalle alghe presenti nella Seriola al Giardino Salvi;
-  Interrogazione  n.  21/21826  pgn presentata  il  7.2.2020 dai  cons.  Asproso  e  Rolando su

Giardino Salvi.
Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Colombara.
Interviene il cons. Rolando

Interpellanza n. 164/141475 pgn presentata il 6.9.2019 dal cons. Rolando in merito alla
sicurezza  del  Museo  civico  di  Palazzo  Chiericati.  (ANCHE  A RISPOSTA SCRITTA)  

Relaziona l’ assessore Siotto.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 186/166942 pgn presentata il 23.10.2019 dai cons. Marobin, Dalla Rosa,
Rolando, Marchetti, Balbi, Spiller e Sala in merito alla realizzazione dei progetti relativi al
bilancio partecipativo 2017. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Marobin.

Riguardando la stessa tematica il Presidente informa che alle interpellanze nn. 190/169702
pgn e 116/97412  pgn risponde congiuntamente l’assessore Ierardi:
- Interpellanza n. 190/169702 pgn presentata il 28.10.2019 dal cons. Rolando in merito alle 

opere di risanamento e rimessa in funzione della Fontana dei Bambini di Contrà Garibaldi.
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA);

- Interpellanza n. 116/97412 pgn presentata il 24.6.2019 dal cons. Rolando affinché siano
ripristinate le fontane in centro storico.
Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 194/173161 pgn presentata il 31.10.2019 dal cons. Colombara in merito
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cantiere del nuovo supermercato nell’ex Corte Pellizzari in viale SS. Felice e Fortunato.
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Colombara.

Interrogazione n. 187/167499 pgn presentata il 23.10.2019 dal cons. Reginato in merito
alla proliferazione, in città, di strutture commerciali di medie dimensioni. 

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Reginato.

Riguardando la stessa tematica il Presidente informa che alle interrogazioni nn. 4/5649 pgn
e 7/8521 pgn e all’interpellanza n. 39/44055 pgn risponde congiuntamente l’assessore
Siotto:
- Interrogazione n. 4/5649 pgn presentata il 12.1.2020 dal cons. Colombara in merito ai lavori

di bonifica al cantiere dell’ex corte Pellizzari. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA);
- Interrogazione  n.  7/8521  pgn  presentata  il  15.1.2020 dal  cons.  Colombara  in  merito  al

cantiere dell’ex corte Pellizzari a San Felice – Domande ancora senza risposta;
- Interpellanza  39/44055  pgn  presentata  il  18.3.2020  dal  cons.  Colombara  in  merito

all'inquinamento all'ex Corte Pellizzari: "Quanto vale la salute dei cittadini?". (ANCHE A
RISPOSTA SCRITTA).
Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Colombara.

Interpellanza  n.  47/37383  pgn  presentata  il  7.3.2019  dai  cons.  Rolando,  Marchetti  e
Marobin in merito alla riapertura al traffico veicolare in piazza delle Erbe e alle iniziative
culturali per valorizzare la piazza. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Rolando.

Interpellanza n. 134/115294 pgn presentata il 22.7.2019 dal cons. Spiller affinché sia posto
in sicurezza l’attraversamento ciclopedonale della ciclabile Casarotto in Riviera Berica.
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Spiller. 

Interrogazione  n.156/132402  pgn  presentata  il  20.8.2019  dal  cons.  Pupillo  sull'arredo
urbano anti-terrorismo. 

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Pupillo.

- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti 
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -
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Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Interrogazioni e interpellanze  nn.  27/18306 pgn, 33/24018 pgn, 30/21434
pgn,  61/66190  pgn,  54/44032  pgn,  104/106232  pgn,  174/154690  pgn,
25/32205  pgn,  51/41442  pgn,  66/58178  pgn,  84/75190  pgn,  179/159912
pgn,  94/84428  pgn,  98/84965  pgn,  185/166107  pgn,  13/12993  pgn,
90/88146 pgn, 97/97101 pgn, 101/88157 pgn, 206/178728 pgn, 11/11395
pgn,  83/73425  pgn,  108/92430  pgn,  117/97635  pgn,  126/104731  pgn,
139/118957  pgn,  150/124565  pgn,  129/109639  pgn,  80/69773  pgn,
131/112109  pgn,  21/21826  pgn,  164/141475  pgn,  186/166942  pgn,
190/169702 pgn, 116/97412 pgn, 194/173161 pgn, 187/167499 pgn, 4/5649
pgn,  7/8521  pgn,  39/44055  pgn,  47/37383  pgn,  134/115294  pgn,
156/132402 pgn

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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